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В  г. Кузнецке состоялся поминальный хатем. Почитать Коран и воздать хвалу Творцу
были приглашены представители духовенства РДУМ Пензенской области во главе с
муфтием Абубякяр хазратом Юнкиным.    Перед прочтением Корана  имам-мухтасиб
Неверкинского района Равиль хазрат Кулахметов, а также сам муфтий провели 
небольшие познавательные лекции. Абубякяр хазрат рассказал о воспитании
подрастающего поколения.      «Воспитание
подрастающего поколения в исламе играет наиважнейшую роль. Оно включает в себя не
только хорошее образование. Образование – лишь часть культуры воспитания,
касающаяся жизненных познаний ребёнка и обращенная к его разуму. Воспитание – это
постепенное, пошаговое развитие ребёнка, ведущее его к полноценности и
совершенству. Оно охватывает физическую, интеллектуальную, морально-нравственную
и духовную сферы. Пророк, мир ему и благословение Аллаха, говорил, что воспитание
является ответственностью. Есть такой хадис, который гласит: « Каждый из вас
является ответственным за свою паству…». А в Священном Коране приводится призыв к
верующим, разъясняющий их ответственность в отношении воспитания своей семьи: « О
те, которые уверовали! Оберегайте себя и свои семьи ..... [66:6].
 
 
Обязанность родителей – воспитывать детей с ранних лет, чтобы они любили Аллаха и
Его Посланника. Посланник Аллаха сказал: «Учите ваших детей молиться, когда им
исполнится семь лет....».  
 
 
Таким образом, Всевышним Аллахом на родителей и учителей возложена большая
ответственность по воспитанию детей. Конечно, каждый родитель находит свои
способы в воспитании, но, как и в любой семье, родители  должны быть друзьями своим
детям. Пророк сказал: «Самое ценное, что может дать отец своему ребенку - это
хорошее воспитание». А это значит, мы должны с полной ответственностью подойти к
этому вопросу. В конце проповеди хазрат добавил, что: «Мы являемся моделью для
подражания своим детям. Хотим мы того или нет, но дети копируют наше поведение.
Если мы хотим воспитать детей в праведности, то должны стать сами праведными
людьми».
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